

Community-Treff QPR

Die neue QPR ambulant tritt zum 1. Juli 2026 in Kraft. Dabei folgt die Auswahl und die Anzahl der in die Prüfung einzubeziehenden Personen zukünftig einer anderen Systematik als bisher, erklärt Unternehmensberater und Häusliche Pflege-Experte Gerd Nett. Im Häusliche Pflege Community-Treff am 10. Dezember geht es um Ihre Fragen rund um die in der neuen QPR ambulant zu definierenden Stichproben. „Nicht mehr die Anzahl der versorgten Pflegebedürftigen (nach Pflegegraden) sind relevant, sondern verschiedene Merkmalsausprägungen im Bereich Mobilität und Kognition, sowie die Erbringung von bestimmten „aufwendigen“ HKP Leistungen oder der Versorgung von Kunden mit psychiatrischer Krankenpflege (pHKP) bzw. außerklinischen Intensivpflege (AKI)“, so Nett. Nach einer kurzen Darstellung der möglichen (Teil-)stichproben sowie generellen Tipps zur Vorbereitung der vorzulegenden Kundenliste bleibt genügend Zeit um auf ihre konkreten Fragen einzugehen bzw. verschiedene Fallkonstellationen zu diskutieren. (ck)